

# 子ども司書新聞

第16号

7月22日発行

## お待ちかね、カウンターのお仕事！



7月22日、夏休み1日目の日に第2期五所川原市子ども司書養成講座の第4回の講義が行われました。今回のテーマはみなさんお待ちかね、「カウンターのお仕事」についてでした。

まず図書館員の一日の仕事の様子を学んだ後、いつもは開館前に行っている「ポスト返却」、「館内整理」、「排架」をやってみました。返却ポストに返却された本を返したり、本棚に本を戻したりしました。これまでに学んだ書架の並び方や

NDCを思い出しながらがんばりました。

つづいて、「貸出・返却」をやってみました。実際に来館された利用者の方に対応したり、お互いに貸出・返却したりしました。

今回の内容は、子ども司書として認定された後、夏休みや冬休み期間中に行う活動のメインにもなります。今日学んだことを生かして活動してもらいたいです。

次回は、「読み聞かせ」について学びます。



**第5回 8月5日(土)**  
**読み聞かせに**  
**ちょうせん!**

**今日はなんの日?**

**1549年7月22日は、教科書の落書きの定番、フランシスコ・ザビエルが来日した日です。ザビエルはキリスト教を伝えるために長崎へきました。**

「きょうはこんな日365」より



担当：下柘欄

<編集後記>

東奥日報のこども記者の取材を受けました。子ども司書の活動の周知や図書館の利用促進につながればいいなあ、と思います。